

学校だより



旭区赤川 3-13-47
電話 6922-2134
校長 竹本 弥生

行事を通して成長した子ども達

校長 竹本弥生

校舎の裏の柿が、たくさん実りました。コロナ禍で右往左往している間に、季節は移りかわっているのですね。11月は例年よりも暖かい日が多く、子ども達も元気に運動場で体を動かしています。行事もできました。

11月25日（水）に、雨のため2回延期になっていた遠足に行きました。前の週に新型コロナウイルス感染症の感染者数が増加し、JRや地下鉄に乘ったり、新大阪駅を多人数で通ったりするのは避けたいと考え、行先を服部緑地公園から城北公園に変更しました。行き先は変更しましたが、念願の全校遠足です。

城北公園では、オリエンテーリングを楽しみました。各ポイントでは、たてわり班で課題に挑戦します。今回は、「感染予防対策をしつつ、たてわり班で協力が必要なものを！」と、教員が内容を工夫しました。体を使ったじゃんけんや、並び替えゲーム。中でも、たてわり班のメンバーで当てあうジェスチャーゲームは、見ていてこちらも思わず笑顔になりました。オリエンテーリングの途中で、班での「遊びタイム」もありました。年齢の異なる子ども達が一緒に遊ぶ様子に、遠足に来れて良かったと嬉しくなりました。

今回の大きな目的は、たてわり班での活動です。オリエンテーリングの課題を解いていき、早くゴールしたいという気持ちもあるでしょうが、メンバーのことを思いやり、協力して楽しく過ごすことが一番の目標だと、遠足出発前に子ども達に話をしました。子ども達は、話の通りに班活動をしてくれました。特に、5・6年生の子ども達に、やさしさやリーダーシップが見られ、成長を感じました。午後から

の、たてわり班での掃除でも、協力して雑巾がけや落ち葉拾いなどをする姿や、掃除の仕方をやさしく教える姿が見られました。

今年は、制約が多く、子ども達が楽しみにしていた行事が少なくなっていますが、久しぶりに愉しく過ごせた1日となりました。すでにご家庭で話を聞いていただいたかと思いますが、話題にしていただければ嬉しく思います。

行先の変更で、時間に余裕ができたので、給食も実施できました。保護者の皆さんには、2回もお弁当を作っていただき、ありがとうございました。

また、11月7日（土）の城北スポーツフェスティバルでは、ご参観いただきありがとうございました。朝、小雨が降っていたので心配しましたが、全学年終えることができました。翌月曜日は、晴れていたものの、7日より気温が下がり寒かったので、実施できてよかったです。保護者の皆さんには、自転車での来校のご遠慮や、検温・手指の消毒等にご協力いただき、感謝申しあげます。

そして、11月17日（火）18日（水）には、6年生が修学旅行に行きました。本年度は、新幹線を利用しての修学旅行です。これまで、バスで片道5時間かけて広島へ行っていたのですが、移動時間が半分以下になりました。10月並みの気温の中、すいている広島市内でゆったりと活動することができました。6年生の姿、特に、車内でのマナーを守った態度は、すばらしいものでした。今後さらに、修学旅行で学んだことを、生活に活かしてくれるものと期待しています。

いよいよ2学期の締めくくりです。12月には個人懇談を予定しています。保護者の方と担任がお話しできる機会です。何かございましたら、遠慮なく、担任にお話しください。また、お子様の頑張っているところ、成長したところも聞いていただき、ぜひ、終業式には、お子様を褒めていただきたいと思います。

12月も、保護者の皆さん、地域の皆さんのご協力、ご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

裏面あります

12月の主な行事予定

日	曜日	学校行事		
1	火	特別校時 チヨソソン友の会	姿勢強調週間	なわとびチャレンジ月間
2	水	栄養学習2年		
3	木	委員会活動		
4	金	学校保健委員会		
5	土			
6	日			
7	月			
8	火	特別校時 チヨソソン友の会		
9	水	2学期おさらい教室最終		
10	木	クラブ活動		
11	金			
12	土	土曜授業（防災学習）		
13	日			
14	月	個人懇談 特別校時 地区別子ども会		
15	火	個人懇談 特別校時 まちかど号		
16	水	個人懇談 特別校時		
17	木	個人懇談 特別校時		
18	金	個人懇談 特別校時		
19	土			
20	日			
21	月			
22	火	特別校時 チヨソソン友の会 民族体験学習3・4・5年		
23	水			
24	木	学期末大清掃		
25	金	終業式 通常5校時 給食終了 集団下校		
26	土			
27	日			
28	月	冬季休業開始		
29	火	年末年始休業		
30	水	年末年始休業		
31	木	年末年始休業		

※おさらい教室のある曜日に○印をしています。

土曜授業（防災学習）

12日は土曜授業です。「特別4校時」で授業を行い、防災について学習したり体験したりします。全学年、12時頃の下校となります。

学期末個人懇談のお知らせ

14日(月)～18日(金)の期間に、2学期の学習や学校での様子についての個人懇談を行います。各ご家庭の懇談時間については、先日配付した「2学期末個人懇談のご案内」をご確認ください。1学期の時と同様に、期間中は「特別校時」となります。1～4年は13:30頃、5・6年は14:30頃に下校します。

2学期終業式、3学期始業式について

2学期終業式は12月25日(金)です。いつも通りのささい合い登校です。「通常校時」で5時間目まで行います。給食を食べてから5時間目に終業式を行います。全学年14:30頃に下校します。

また、3学期始業式は1月7日(木)です。「通常校時」で4時間目まで授業を行い、給食を食べて全学年13:30頃に下校します。

学校休業日のお知らせ

12月29日(火)から1月5日(火)まで、年末年始休業、学校閉庁日のため学校が閉まります。ご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

今後の主な予定

3学期始業式、給食開始	1月 7日(木)
おさらい教室開始	1月 8日(金)
大阪市小学校学力経年調査	1月 12日(火)、13日(水)
漢字能力検定実施(3回目)	2月 12日(金)
卒業式	3月 19日(金)
修了式	3月 24日(水)

なお、新型コロナウイルス感染症の状況により、予定を急遽中止・変更することがあります。その場合、手紙や学校のホームページ等でお知らせしますので、定期的にご確認いただきますようお願いします。

学校ホームページをご覧ください！

大阪市立城北小学校



裏面あります